
令和７年４月２８日 

PTA会員の皆様 

瑞雲中学校PTA事務局 

令和6年度瑞雲中学校PTA活動報告会の結果報告 

 

日頃より本校PTA活動にご理解とご協力をいただき誠にありがとうございます。 

 さて、先だって開催されました「令和6年度PTA活動報告会」におきまして、会員の皆様から下記の

とおりご承認をいただき、無事令和7年度の活動を新事務局体制でスタートさせる運びとなりましたこ

とをご報告いたします。ご協力ありがとうございました。また、今年度もほぼすべてのご家庭がPTAに

入会・継続いただけますことに、この場を借りて御礼申し上げます。 

 早速ではありますが、近日中に今年度の各通年活動や体育大会のサポーター募集を行います。そちら

も併せてご協力いただけますようお願いいたします。1年間、どうぞよろしくお願いいたします。 

 

「令和6年度PTA活動報告会」の同意書集計報告 

【同意書集計】（令和７年４月２５日時点） 

１学年：内容に同意する  １２０通     ３学年：内容に同意する   ８７通 

２学年：内容に同意する   ９８通     教職員：内容に同意する   １４通 

                                  同意合計 ３１９通 

PTA会員数（会員家庭数＋会員教職員数）：４２９会員 

 

PTA活動マニュアルⅣ-1-②に従い、４月２５日時点におきまして同意数がPTA会員数の 

過半数を上回ったことから、「令和6年度瑞雲中学校PTA活動報告会」は承認されました。 

 

 

【令和7年度予算についての補足説明】 

令和7年度の卒業記念品の予算額が令和6年度に比べて減額されている点についてのご質問をいただきましたので、経

緯の説明を補足させていただきます。 

（経 緯） 

令和5年度と6年度の卒業記念品は、それ以前の卒業記念品が印鑑のみ1品だったのに対して、もう１品加えた2品とし

ていました。令和7年度の予算額は、状態としては令和4年度以前の1品分の予算額に戻したことになります。 

令和5年度と6年度の卒業生に対しては、コロナ禍の影響によりPTA活動を縮小せざるを得ず、本来普段の学校生活の

中で子供たちに還元すべきPTA予算が還元し切れず、繰越金として残っていました。そこでこの2年間は、卒業記念品を

１品増やすことでその当時の子供たちにきちんと還元しようと、卒業記念品予算額を2品分の金額に増額いたしました。 

今年度からは卒業記念品の予算額は令和4年度以前の状態に戻しますが、一方で教育奨励金のその他の項目の予算を増

額し、皆様からお預かりした会費をより有効に子供たちに還元していきたいと考えております。その具体的な還元方法に

つきましては現在模索中ではありますが、以上が今回の予算案となりました経緯になります。皆様からのご理解をいただ

けますと幸いです。 

 


